

Die Dinge, die wir immer wollten...

Taichi & Mimi

Von Sakuran

Epilog: Epilog

Die Dinge, die wir im Leben am meisten wollen scheinen zahlreich zu sein. Doch wenn ich heute an die Zeit mit dir zurück denke, dann weiß ich, dass es eigentlich nur eine einzige Sache im Leben gibt, die wir alle wollen.

Wir wünschen uns, dass diese besonderen Menschen, die uns auf unserem Lebensweg begegnen, hoffentlich ihre Fußabdrücke im Sand hinterlassen, sodass wir ihnen ein kleines Stück auf diesem Weg folgen können. Bis das letzte Sandkorn durch unsere Finger gelaufen ist und selbst unsere eigenen Spuren, auf dem beständigen Pfad des Lebens verblasen.

Wo geht die Liebe hin wenn sie weg ist? Heute weiß ich, dass es keinen merklichen Unterschied zwischen Liebe und Freundschaft gibt. Die Liebe ist mehr als Schmetterlinge im Bauch. Mehr als Zuneigung und Sorge um einen besonderen Menschen. Mehr als ein bloßes Gefühl. Sie ist nichts was wächst oder sich entwickelt. Liebe ist eine tiefe Verbundenheit, die man füreinander empfindet. Sie verbindet einander und zwar ein Leben lang. Denn selbst wenn wir voneinander getrennt sind, wird die Liebe zwischen uns niemals verschwinden. Unsere Wege werden sich immer wieder, auf schicksalhafte Art und Weise, kreuzen. Denn unsere Herzen sind miteinander verbunden. Verbunden in ewiger Freundschaft und tiefer Liebe zueinander.

Damit wir überhaupt ohne diesen einen Menschen weiter leben können, reden wir uns ein, diese tiefe Verbundenheit sei verschwunden. Doch in Wahrheit geben wir dem Ganzen einfach einen anderen Namen.

Liebe, Hass und Freundschaft sind am Ende nur leere Worte.

Lange habe ich geglaubt, dass alles was ich will noch eine letzte Chance ist. Ein letzter Moment mit dir, um dir zu sagen, wie sehr ich dich liebe.

Aber heute weiß ich, dass das was wir unaufhörlich suchen, angetrieben von unserer unsterblichen **Hoffnung**, unserer alles verzehrenden **Sehnsucht**, großzügigen **Vergebung** und verletzt durch die **Eifersucht** sowie den Schmerz des **Abschiedes** und Verlustes, lediglich ein Mensch ist, der uns auf unserem Lebensweg begleitet. Wir

suchen jemanden, der seine unauslöschlichen **Fußabdrücke im Sand** unseres Lebensweges hinterlässt, sodass wir ihn niemals vergessen und unter dem ewig währenden **Leuchten der Sterne** die **Wahrheit** in unseren Herzen erkennen.